



A PROPOS

D'UN PIED DU CHEVAL

DE

HENRI IV

(Statue du fronton de l'Hôtel de Ville)

ET

où il est question du siège de Lyon, de Chinard

et des fonds de chapeaux.

LUN jour de l'été dernier un pied du cheval de Henri IV, dont la statue décore le tympan de l'Hôtel de Ville, se détacha et vint tomber sur le perron où il se brisa en mille morceaux. Peu de temps après, le conseil municipal vota les fonds nécessaires pour une réparation rendue urgente depuis cet accident. Pendant plusieurs jours le fronton de notre palais municipal fut masqué par un échafaudage. Les réparations habilement dirigées par M. Hirsch, architecte de la ville, rétablirent le bas-relief dans son état primitif, sauf quelques larges taches blanchâtres, que, je l'espère, on ne tardera pas à faire disparaître.